

Veranstaltung im Rahmen des Jubiläums  
der Diakonie Stetten e.V.



**Konzert mit Pablo und Marco aus Kuba**

**Zeit: Donnerstag, 4. Juli um 19.30 Uhr**

**Ort: Schloss-park Stetten**

Am 4. Juli gibt es abends ein Konzert im Schloss-park.

Das Konzert ist von Pablo und Marco.

Pablo und Marco kommen aus Kuba.

Pablo spielt Trommeln und singt.

Marco spielt Gitarre und singt.

Sie spielen Musik aus Kuba.

Zu dieser Musik kann man sehr gut tanzen.

Und man kann davon träumen:

Ich bin am Strand auf Kuba.

Freuen Sie sich auf dieses besondere Konzert  
im Schloss-park.



Das Konzert kostet **nichts**.

